
SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 23 JANVIER 2024 

024 
 

23-01-2024  

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DE SAINT-FÉLIX-DE-VALOIS, 
TENUE LE 23 JANVIER 2024 À 19 H 30, À LAQUELLE SONT PRÉSENTS : 

Membres du conseil : 
M. Patrice Ayotte, district no 1; 
M. Daniel Ricard, district no 2; 
Mme Sophie Lajeunesse, district no 3; 

M. Pierre Lépicier, district no 4; 
Mme Ingrid Haegeman, district no 5; 
 

Assistent également Mme Audrey Boisjoly, présidente et mairesse, et Mme Marine Revol, directrice 
générale adjointe/greffière-trésorière adjointe. 
 
M. Luc Ducharme, district no 6, est absent. 
M. Jeannoé Lamontagne, directeur général/greffier-trésorier, est également absent. 
 
L’AVIS DE CONVOCATION A ÉTÉ SIGNIFIÉ AUX MEMBRES DU CONSEIL TEL QUE REQUIS À 
L’ARTICLE 153 DU CODE MUNICIPAL DU QUÉBEC. 
 
LA MAIRESSE CONSTATE LE QUORUM ET OUVRE LA SÉANCE EXTRAORDINAIRE À 19 H 34 

 
033-2024 
Ordre du jour 

Sur la proposition de la conseillère Sophie Lajeunesse, appuyée par la conseillère Ingrid 
Haegeman, il est résolu que l’ordre du jour suivant soit adopté : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 
 
 
Point no 2 
Période de questions La mairesse invite les citoyennes et les citoyens à la période de questions. 
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034-2024 
Adoption – 
Règlement no 496-2024 
ayant pour objet de décréter 
une dépense n’excédant pas 
94 328 $ pour le projet 
d’acquisition du lot 5 358 583 
du Cadastre du Québec 
pour permettre l’agrandis- 
sement du parc industriel, 
et pour payer cette somme, 
autoriser un emprunt par 
billets au montant de 94 328 $ 

 
CONSIDÉRANT QUE préalablement à la tenue de la séance, chacun des membres du 

conseil a reçu une copie du Règlement numéro 496-2024 ayant 
pour objet de décréter une dépense n’excédant pas 94 328 $ pour 
le projet d’acquisition du lot 5 358 583 du Cadastre du Québec 
pour permettre l’agrandissement du parc industriel, et pour payer 
cette somme, autoriser un emprunt par billets au montant de 
94 328 $; 

 
CONSIDÉRANT QUE tous les membres du conseil présents déclarent avoir lu le 

règlement et renoncent à sa lecture; 
 
CONSIDÉRANT QUE le Règlement a été déposé conformément à la Loi; 
 
EN CONSÉQUENCE, 
 
Sur la proposition de la conseillère Ingrid Haegeman, appuyée par le conseiller Pierre 
Lépicier, il est résolu que le Règlement numéro 496-2024 ayant pour objet de décréter une 
dépense n’excédant pas 94 328 $ pour le projet d’acquisition du lot 5 358 583 du Cadastre du 
Québec pour permettre l’agrandissement du parc industriel, et pour payer cette somme, 
autoriser un emprunt par billets au montant de 94 328 $ soit adopté. 
 
Ce règlement se trouve dans le dossier du Règlement no 496-2024. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 

 
035-2024 
Adoption –  
Lettre d’entente no 25 – 
Autorisation de signatures 

CONSIDÉRANT la convention collective 2020-2025 signée 23 juin 2021; 
 
CONSIDÉRANT QU’ il y a lieu d’offrir une hausse salariale de 3 % afin de palier à 

l’augmentation du coût de la vie; 
 
CONSIDÉRANT QUE la Municipalité de Saint-Félix-de-Valois (l’Employeur) et le 

Syndicat canadien de la fonction publique, section 4446 (le 
Syndicat) considèrent opportun de modifier l’Annexe A et les 
lettres d’entente nos 2, 15, 16 et 21 de la convention collective en 
vigueur afin de bonifier les salaires rétroactivement au 
1er janvier 2024; 

 
EN CONSÉQUENCE, 
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(suite de la résolution 035-2024) 
 
Sur la proposition du conseiller Daniel Ricard, appuyée par la conseillère Ingrid Haegeman, 
il est résolu d’adopter la Lettre d’entente no 25 relative aux modifications des conditions 
salariales contenues à l’Annexe A et aux lettres d’entente nos 2, 15, 16 et 21 de la convention 
collective en vigueur, et d’autoriser la mairesse et le directeur général à signer la Lettre 
d’entente no 25 pour et au nom de la Municipalité de Saint-Félix-de-Valois. 
 
Cette lettre d’entente se trouve dans le dossier 305-110. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 

 
036-2024 
Affichage de poste – 
Étudiant en génie civil – 
temporaire à temps plein 

CONSIDÉRANT les besoins grandissants aux services techniques; 
 
CONSIDÉRANT QUE la période estivale apporte un surcroît de travail; 
 
EN CONSÉQUENCE, 
 
Sur la proposition du conseiller Pierre Lépicier, appuyée par la conseillère Sophie 
Lajeunesse, il est résolu de permettre au directeur des Services techniques de procéder à 
l’affichage d’un poste étudiant en génie civil, temporaire et à temps plein pour la période 
estivale. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 

 
037-2024 
Appui au CJE Matawinie – 
Programme de prévention 
de la délinquance par les  
sports, les arts et la culture 

CONSIDÉRANT QUE Le Programme de prévention de la délinquance par les sports, les 
arts et la culture (PPDSAC) vise à offrir aux jeunes âgés de 12 à 
18 ans en situation de vulnérabilité ou susceptibles de s’engager 
dans un parcours délinquant des activités visant le renforcement 
de certains facteurs de protection.; 

 
CONSIDÉRANT QUE la Municipalité de Saint-Félix-de-Valois connaît une 

augmentation considérable d’actes de violence et de 
consommation; 

 
CONSIDÉRANT QUE  le taux de diplomation, dans la MRC de Matawinie, est de loin le 

plus faible dans la région de Lanaudière; 
 
CONSIDÉRANT QU’ il est pertinent que le projet ait lieu auprès des municipalités où 

le nombre d’élèves est le plus élevé; 
 
EN CONSÉQUENCE, 
 
Sur la proposition du conseiller Pierre Lépicier, appuyée par la conseillère Sophie 
Lajeunesse, il est résolu d’appuyer le Carrefour Jeunesse Emploi Matawinie dans le dépôt 
d’un projet auprès du Programme de prévention de la délinquance par les sports, les arts et 
la culture (PPDSAC), et d’autoriser la mairesse, madame Audrey Boisjoly, à signer tous 
documents relatifs à cet appui. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 
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038-2024 
Octroi de contrat – 
Achat de 60 bacs bleus 
pour l’année 2024 

CONSIDÉRANT QUE la Municipalité doit procéder à l’achat de 60 bacs bleus de 
360 litres pour la collecte des matières recyclables pour 
l’année 2024; 

 
CONSIDÉRANT QU’ une demande de prix a été effectuée en conformité avec le 

Règlement 366-2018 sur la gestion contractuelle; 
 
EN CONSÉQUENCE, 
 
Sur la proposition de la conseillère Ingrid Haegeman, appuyée par le conseiller Pierre 
Lépicier, il est résolu, conformément au Règlement 366-2018 sur la gestion contractuelle, 
d’accepter la soumission de l’entreprise USD Global inc. pour la fourniture et le transport de 
60 bacs bleus de 360 litres de marque IPL, pour un montant total de 7 032,30 $, plus les taxes 
applicables. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 
 
Je soussignée, greffière-trésorière adjointe, certifie que la Municipalité dispose des crédits 
suffisants à ces dépenses. 
 
______________ 

 
039-2024 
Levée de la séance Sur la proposition du conseiller Pierre Lépicier, il est résolu que la présente séance soit levée 

à 19 h 38. 
 
 
 
 
   
Audrey Boisjoly  Marine Revol 
Mairesse  Directrice générale adjointe/ 

greffière-trésorière adjointe 
  
 « Je, Audrey Boisjoly, atteste que la signature du présent procès-verbal équivaut à la signature par 

moi de toutes les résolutions qu’il contient au sens de l’article 142 (2) du Code municipal ». 


